

Neues EVU in der Schweiz



Seit geraumer Zeit ist mit Medway, der Bahnsparte der MSC-Schiffsreederei, ein neues EVU in der Schweiz unterwegs.

Am 20. März 2024 war der Zug von Antwerpen nach Gallarate mit den beiden von Akiem gemieteten 189 102 und 189 104 auch bei Tag in der Schweiz unterwegs.

Foto: André Niederberger



Foto: Georg Trüb

Foto: Patrick Salesch



Re 482 in einem neuen Gewand

Anlässlich einer Revision erhielt die Re 482 020 der SBB Cargo International einen neuen Außenanstrich mittels Beklebung und den Namen «Europa». Hier zieht sie am 22. März 2024 einen leeren Kesselwagenzug vom Tanklager Rümlang via Bülach, Koblenz und Stein-Säckingen nach Basel GB, aufgenommen zwischen Möhlin und Rheinfelden.

Die SOB-Flirt gehen zur Kur in den Süden

Rund 2,5 Millionen Kilometer: Diese Strecke hat der SOB-Flirt RAeB 526 041 «Mythen» in den letzten 15 Jahren zurückgelegt. Nun werden die Flirt in Bellinzona einem Refit unterzogen. Am 22. März 2024 erfolgte seine Überführung von Arth-Goldau via Gotthard-Bergstrecke nach Bellinzona San Paolo.